

La Zona del Halo

Autor AGRAMAR

domingo, 15 de marzo de 2009

Modificado el lunes, 30 de noviembre de 2009

La Zona del Halo es el nombre de la región que esta más allá de la luz del Astronomicon, donde los Navegantes Imperiales que dirigen las naves durante los saltos disformes son incapaces de sentir el Astronomicon y así se ven forzados a navegar a ciegas. Si ha esto le sumamos que la navegacion disforme es muy complicada, los Navegantes rechazarán ir más allá de las fronteras del Astonomicon por ello. Por si fuera poco, debido a las dificultades en la navegación, el tiempo que tarda una nave en cruzar una región se ve aumentado y con ello también se ve aumentado aumentando el cálculo diferencial de tiempo entre el tiempo real y el espacio disforme.

El Lord Comandante Solar Macharius intentó seguir su cruzada en la Zona del Halo, pero sus tropas lo informaron que ellos no continuarían en lo desconocido, posiblemente porque ellos creian que estarian mas alla de la protección del Emperador.

Las Estrellas del Halo

Las Estrellas de Halo son las estrellas que rodean la galaxia. Las estrellas que comprenden el halo son muy viejas y estan dispersadas a través de aproximadamente doscientos mil años luz del diámetro del halo. Unas estan agrupadas en racimos y otras muy dispersas. El halo esta casi completamente inexplorado y probablemente contiene pocos sistemas habitables. Aunque han existido expediciones que han sido enviadas al sistema, ninguna ha sido capaz de volver al espacio Imperial.

traducido y adaptado por me